

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## A Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : TOTAL-GABON OFFRE DES MÉDICAMENTS AUX DISPENSAIRES DU CDB



Photo : Christelle Ntsame

**LE** Conseil départemental de Bendjé (CDB) vient d'être soulagé par une dotation en médicaments de la part de la société pétrolière Total-Gabon. Il s'agit d'un lot composé de plusieurs médicaments génériques d'une valeur de 28 millions de nos francs. La dotation a été réceptionnée par Ulrich Timothée Gandoul Gangue, le chef de service social du Conseil départemental de Bendjé (CDB) qui, au nom du bureau de ladite collectivité locale, a remercié l'entreprise donatrice pour avoir répondu promptement à la demande de leur institution. Il a indiqué que les produits pharmaceutiques reçus seraient utilisés à bon escient. A noter que cette action est l'aboutissement du partenariat signé entre le Conseil départemental de Bendjé et la société Total-Gabon. Laquelle, affirme-t-on, dans le cadre de sa responsabilité sociétale des entreprises (RSE), n'a ménagé aucun effort pour pourvoir les trois cantons de Bendjé en médicaments pour ses dispensaires.

## LOUETSI-WANO : DEUX NOUVEAUX CHEFS INSTALLÉS DANS LEURS FAUTEUILS



**LE** département de la Louetsi-Wano (Lebamba) vient de s'enrichir de deux nouveaux auxiliaires de commandement. Il s'agit de Jean-Paul Mikanda (pour le village Mayanga dans le regroupement de villages Issinga, canton Louetsi-Soungou) et de Dieudonné Bousoungou (pour le village Dikouka dans le regroupement de villages Mamba, canton Wano-Biroundou). Ils ont été installés par le préfet Euloge Parfait Mombo Moukaga. Après la lecture du décret de nomination par le secrétaire général, ils ont été officiellement installés dans leurs fonctions. Parmi les conseils donnés, l'autorité départementale a rappelé que "le chef de village est le chef de tous ses administrés sans distinction". De même, il a demandé aux villageois de respecter leurs chefs. Ajoutant que tout manquement envers un chef est punissable aux yeux de la loi. Le préfet est revenu sur le respect des mesures barrières et a invité les populations à se faire vacciner. Les promus ont remercié les autorités de nomination et ont promis de faire de leur mieux.

SYM & BIGOGO

# Tchibanga : des militaires stagiaires reçoivent leurs diplômes



Photo : Mihindou-Mihindou

**Les militaires stagiaires des 6e et 7e régions militaires à Tchibanga.**

**ILS** étaient 54 au total à prendre part au stage de formation.

MIHINDOU-MIHINDOU  
Tchibanga/Gabon

**E**N 2021, la 7e Région militaire implantée de l'autre côté de la rivière Mougoutsi, à Tchibanga, dans la province de la Nyanga, avait organisé deux stages de formation pour ses agents et ceux venus de Mouila. Soit 54 militaires stagiaires répartis comme suit : 19 militaires issus du 7e Bataillon d'infanterie de Tchibanga, et 35 militaires du 6e Bataillon d'infanterie de Mouila (province de la Ngounié).

En lieu et place du chef d'État-major de l'Armée de terre empêché, c'est le colonel Ndong Obiang (patron du Régiment militaire de la Nyanga) qui a été mandaté pour présider la cérémonie de remise solennelle des parchemins de fin de stage

aux différents récipiendaires. L'événement a été rehaussé par la présence du directeur de la prison provinciale de Tchibanga, le commandant Paul VI Moulouma, en sa qualité de parrain de ladite promotion. Ce dernier avec le directeur du centre d'instruction de la 7e Région militaire de Tchibanga, ont félicité les stagiaires des deux Régions militaires (Nyanga-Ngounié) pour le sérieux, la discipline et le professionna-

lisme affichés tout au long de leur stage de formation. Les impétrants ont été invités à poursuivre cette dynamique au sein de leur corps d'armée et tout au long de leur carrière. Visiblement satisfaits de leur formation et des enseignements acquis, les militaires de la Nyanga et de la Ngounié ont promis de donner toujours le meilleur d'eux-mêmes en respectant les sacro-saints principes d'esprit et/ou de discipline militaire.

## ANNIVERSAIRE



La gloire soit rendue à Dieu pour ce jour spécial, pour l'homme spécial que tu es pour notre famille, Patrick MBADINGA MBADINGA née le 22 janvier, marié le 22/01 aujourd'hui le 22/01/2022, une année de plus dans ton existence sur terre. Tes épouses ; Florence, Sylviane Rosalie et enfants te souhaitent longue vie et que le Grand architecte te préserve.  
**Joyeux Anniversaires.**